
A organização da 
37ª Festa da Banana 
de Santa Bárbara do 
Tugúrio está informan-
do a programação aos 
poucos. Até agora, seis 
artistas já foram con-
fi rmados para o evento 
que acontece entre os 
dias 11 e 15 de outubro 
de 2023. A apresenta-
ção da dupla Maiara e 
Maraisa foi confi rmada 
na noite do ú ltimo do-
mingo (10). 
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Nossa Senhora da Piedade
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Acontece nesta 
sexta-feira (15), em 
virtude ao Dia de 
Nossa Senhora da 
Piedade, a festa em 
honra à Padroeira de 
Barbacena. As mis-
sas acontecerão em 
sete horários: às 6h, 
8h, 10h, 12h, 13h30, 
15h e 19h. Após a 
missa das 15h acon-
tecerá uma procissão 
com a imagem da 
santa pelo Centro de 
Barbacena. 

Deputados Lafayette Andrada e Doorgal Andrada 
prestigiam a 32ª edição do Flequeijo

Alunos e egressos 
do Unipac têm
participação 
recorde no 

Intercom Nacional

Caminhão capota 
em acidente e 

motorista morre 
na MGC-482

Jovem de 22 anos 
furta R$ 2.700 
de um idoso em 

Ressaquinha
e vai preso

PM apreende 
adolescente por 
porte ilegal de 
arma de fogo e 

tráfico de drogas

POLÍCIA

Está aberto o 
cadastro para 

transporte para
o 19º Encontro
de Produtores

de Leite

Moradores 
reclamam de 

qualidade da água 
no bairro Grogotó

Idoso é assaltado 
no bairro Água 

Santa

Pesquisa 
aponta que 61% 
consideram o 

Governo Lula ruim, 
péssimo ou regular

O deputado fe-
deral Lafayette An-
drada, e o deputado 
Estadual Doorgal 
Andrada estiveram 
presentes no evento e 
destacaram a sua im-
portância da festivi-
dade, que movimenta 
signifi cativamente o 
agronegócio e para o 
desenvolvimento da 
cidade.

A qualidade da 
água fornecida pela 
Copasa tem sido obje-
to de questionamentos 
por parte dos morado-
res da Rua Leopoldo 
Costa, no bairro Gro-
gotó.

Um homem de 63 
anos foi assaltado na 
noite de domingo (11) 
em sua própria casa, 
no bairro Água Santa.

 O levantamento 
foi realizado entre 12 
e 13 de setembro. A 
pesquisa foi feita com 
2.016 pessoas em 139 
cidades.Página 3Página 16
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OPINIÃO

Artigo.

Editorial.

Setembro é o mês 
em que a cor amarela 
ganha um significado 
especial. É o período 
em que o mundo se 
une para discutir e 
conscientizar sobre 
um tema de impor-
tância vital: a saúde 
mental. O Setembro 
Amarelo é uma cam-
panha global que visa 
quebrar o estigma em 
torno das doenças 
mentais, promover a 
prevenção do suicí-
dio e oferecer apoio 
àqueles que enfrentam 
desafios emocionais 
e psicológicos. Neste 
editorial, vamos ex-
plorar por que o Se-
tembro Amarelo é tão 
crucial e como todos 
nós podemos contri-
buir para esta causa.

Quebrando o 
Estigma

Uma das prin-
cipais metas do Se-
tembro Amarelo é 
quebrar o estigma 
em torno das doenças 
mentais. Precisamos 
reconhecer que a saú-
de mental é tão vital 
quanto a saúde física. 
Assim como ninguém 
se envergonha de pro-
curar ajuda médica 
quando está doente, 
ninguém deveria se 
sentir envergonhado 
de procurar ajuda para 

problemas emocionais. 
Devemos entender que a 
força está em pedir ajuda, 
não em sofrer em silêncio.

Prevenção do Sui-
cídio

O suicídio é uma das 
consequências mais trági-
cas das doenças mentais 
não tratadas. É a segunda 
principal causa de morte 
entre jovens no mundo. 
O Setembro Amarelo 
busca conscientizar sobre 
a prevenção do suicídio, 
oferecendo informações 
e recursos para identifi-
car os sinais de alerta e 
buscar ajuda apropriada 
a tempo. Todos nós de-
sempenhamos um papel 
na prevenção do suicídio, 
seja apoiando um amigo, 
membro da família ou co-
lega que esteja passando 
por um momento difícil.

Apoio e Compai-
xão

A solidariedade e a 
empatia são componentes 
essenciais do Setembro 
Amarelo. É um momen-
to para lembrarmos que 
todos enfrentamos desa-
fios em nossas vidas, e 
ninguém está imune às 
pressões da vida moder-
na. Devemos nos esforçar 
para criar comunidades 
mais solidárias, onde as 
pessoas se sintam à von-
tade para compartilhar 
suas experiências e bus-
car ajuda quando neces-

Setembro amarelo - iluminando 
caminhos para a saúde mental

Novas regras
para as apostas
esportivas

Na última quar-
ta-feira, dia 13, a Câ-
mara dos Deputados 
aprovou o projeto de 
lei para regulamentar 
os sites de apostas es-
portivas e as apostas 
online, como cassinos 
virtuais, no Brasil. O 
projeto, agora, segue 
para deliberação no 
Senado Federal.

Desde que os sites 
de apostas esportivas 
foram autorizados a 
operar no país, em 
2018, este mercado 
vive forte crescimento 
ano a ano. As empre-
sas passaram a patro-
cinar quase todos os 
times de futebol. Con-
tudo, não havia uma 
regulamentação espe-
cífi ca e o setor funcio-
nou livremente, mo-
vimentando bilhões 
de reais sem a devida 
fi scalização e o reco-
lhimento de tributos. 

A regulamentação 
do mercado de apostas 
(ou de “bets” como é 
chamado) é importan-
te por vários fatores. 
Primeiro, com o esta-
belecimento de regras 
claras, os órgãos go-
vernamentais podem 
monitor e fi scalizar 
as atividades dos sites 
de apostas, para que 

eles operem dentro da 
legalidade e de forma 
transparente. 

Isso proporciona 
maior proteção aos 
apostadores, evitando 
que caiam em golpes 
ou tenham seus dados 
pessoais e fi nancei-
ros comprometidos. 
Assim, pode-se com-
bater com mais efi ci-
ência os operadores 
ilegais, as práticas 
fraudulentas e a lava-
gem de dinheiro.

Outro ponto im-
portante é evitar a 
manipulação de resul-
tados esportivos, pre-
servando a lisura e a 
integridade das com-
petições esportivas, 
especialmente o fute-
bol, no caso brasileiro. 
É um velho problema 
que se agravou com 
o mercado de apos-
tas, já que o elevado 
valor dos prêmios e 
a facilidade de se fa-
zer as apostas online 
aumentam o número 
de casos de manipu-
lação nas partidas. A 
operação “Operação 
Penalidade Máxima”, 
que investiga a mani-
pulação de apostas em 
campeonatos de fute-
bol no país mostrou a 
real consequência da 

falta de regulamenta-
ção dessa atividade. 

A arrecadação 
de impostos sobre as 
apostas também é ou-
tro ponto importante, 
que pode representar 
uma fonte signifi ca-
tiva de receitas para 
o governo. O projeto 
prevê uma carga tri-
butária de 18% para 
as casas esportivas 
e de até 30% para os 
prêmios obtidos pelos 
apostadores, além de 
uma outorga para que 
as casas possam ope-
rar. A estimativa é de 
arrecadação entre R$6 
e 12 bilhões anual-
mente. Esses recursos 
podem ser utilizados 
para investimentos 
em áreas importantes, 
como educação, saúde 
e infraestrutura. 

A regulamenta-
ção dos sites de apos-
tas esportivas é neces-
sária para garantir a 
segurança dos apos-
tadores, a proteção 
do mercado e a arre-
cadação de impostos, 
o que contribui para 
promover um ambien-
te de jogo responsável 
e transparente. Com 
uma mesma medida, 
o governo ataca vários 
problemas.

Novas regras

Zezinho Andrada
Economista, advogado, professor universitário 
e vereador da Câmara Municipal de Barbacena

sário. Um ouvido atento e 
um ombro amigo podem 
fazer toda a diferença na 
vida de alguém que está 
passando por dificulda-
des.

Conclusão
À medida que avan-

çamos pelo mês de se-
tembro, vamos abraçar o 
Setembro Amarelo com 
dedicação e compaixão. 
Vamos derrubar os mu-
ros do estigma, promover 
a conscientização sobre a 
saúde mental e mostrar 
apoio inabalável àqueles 
que precisam de ajuda. A 
saúde mental é um direito 
humano fundamental, e 
é nossa responsabilida-
de coletiva garantir que 
todos tenham acesso a 
recursos e apoio quando 
necessário. Neste Se-
tembro Amarelo, vamos 
iluminar caminhos para 
uma sociedade mais 
compassiva e saudável.
Juntos, podemos fazer 
a diferença na vida de 
muitas pessoas. Não 
deixe o Setembro Ama-
relo ser apenas um mês 
no calendário; faça dele 
uma inspiração para a 
mudança duradoura em 
nossa atitude em relação 
à saúde mental. A jornada 
começa com uma con-
versa, um gesto de apoio, 
e a promessa de que nin-
guém deve enfrentar a 
escuridão sozinho. 
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O Plenário da 
Câmara dos Depu-
tados aprovou nesta 
quarta-feira (13) o 
texto-base da minir-
reforma eleitoral (PL 
4438/23), que altera 
regras de prestação de 
contas, candidaturas 
femininas, federações 
partidárias e propa-
ganda eleitoral, entre 
outros pontos. Foram 
367 votos favoráveis 
e 86 contrários. Os 
destaques que podem 
mudar trechos da pro-
posta serão votados 
na quinta-feira (14).

A legalização das 
candidaturas coleti-
vas para deputados e 
vereadores; e o trans-
porte público gratuito 
obrigatório no dia 
das eleições são as 
principais inovações 
do texto. As novas 
regras precisam virar 
lei até o dia 6 de ou-
tubro para valer nas 

Câmara aprova texto-base da 
minirreforma eleitoral

POLÍTICA

Do dia 7 ao 
dia 10 de setembro 
aconteceu a 32ª edi-
ção do Flequeijo, em 
Antônio Carlos. A 
festividade, que é o 
maior festival de lei-
te e queijo da região, 
contou com torneio 
leiteiro, concurso 
sertanejo e diversos 
shows. O deputado 
federal Lafayette 
Andrada (Republi-
canos), e o deputado 
Estadual Doorgal 
Andrada (Patriota) 
estiveram presentes 
no evento e desta-
caram a importân-
cia da festividade, 
que movimenta 
significativamente 
o agronegócio, para 
o desenvolvimento 

Deputados Lafayette Andrada e Doorgal 
Andrada prestigiam a 32ª edição do Flequeijo 
em Antônio Carlos

da cidade e o entreteni-
mento dos moradores e 
visitantes.

“A Empresa Bra-
sileira de Pesquisa 
Agropecuária (Embra-
pa) informa que o leite 
está entre os seis pri-
meiros produtos mais 
importantes do ramo, 
e grande parte do total 
produzido no país vem 
de pequenas fazendas. 
A produção leiteira 
desempenha um papel 
importante não só eco-
nômico, como também 
social e nutricional e 
gera muitos empregos 
no país, além de con-
tribuir para uma vida 
saudável. A cidade de 
Antônio Carlos e região 
formam um importante 
polo de distribuição de 

leite e seus derivados, 
com a presença de pe-
quenas e grandes pro-
dutores e empresas de 
laticínios”, ressalta o 
parlamentar.

Lafayette ainda en-
dossa a importância da 
participação popular 
em festividades locais. 
“Quando a comunidade 
prestigia eventos como 
este, a visibilidade aos 
pequenos produtores 
colabora para o avanço 
da economia regional e, 
consequentemente, este 
progresso faz com que 
o município se desen-
volva cada vez mais”, 
destaca Andrada. “E 
vale pontuar que o Fle-
queijo é um evento para 
toda a família. Todos 
merecem um pouco de 

Evento. Parlamentares destacam a importância do festival para a economia e entretenimento da população local e regional

As novas regras precisam virar lei até o dia 6 de outubro para valer nas eleições 
municipais do ano que vem

diversão. Parabéns ao 
prefeito Marcelo Ribei-
ro e toda a sua equipe”, 
fi naliza o deputado.

O deputado Door-
gal Andrada também 
ressaltou a relevância 
da festividade. “Fico fe-
liz em poder participar 
desse momento tão sig-

nifi cativo e tradicional 
para Antônio Carlos e 
toda a região. O evento, 
além de trazer de mo-
mentos descontração, é 
uma fonte de negócios e 
fomento de renda para a 
economia local. É uma 
excelente oportunidade 
para que os produtores 

possam mostrar aqui-
lo que produzem e dar 
visibilidade às suas ati-
vidades profi ssionais”. 
Ele também cumpri-
mentou toda a admi-
nistração municipal, na 
pessoa do prefeito Mar-
celo pela realização do 
evento.

eleições municipais do 
ano que vem.

O objetivo é aprimo-
rar o sistema atual com 
simplifi cação e ajustes 
de pontos que hoje são 
questionados na Justiça. 
“É indispensável que nós 
racionalizemos o proces-
so de prestação de contas. 
E estamos simplifi cando 
as regras da propaganda 
eleitoral para prestigiar o 
próprio candidato”, disse 
o relator.

Sobras
O principal ponto de 

discussão em Plenário é 
a alteração da regra das 

sobras nas eleições de de-
putados e vereadores. O 
texto altera o cálculo das 
vagas que não são preen-
chidas a partir da relação 
entre os votos dos parti-
dos e o número de cadei-
ras (quociente eleitoral e 
quociente partidário).

A distribuição das 
sobras será feita, inicial-
mente, apenas entre os 
partidos que atingiram 
o quociente eleitoral, o 
que privilegia os mais 
votados. Hoje, legendas 
com 80% do quociente 
podem eleger candidatos 
pelas sobras.

Pesquisa rea-
lizada pelo Ins-
tituto Datafolha 
e amplamente 
divulgada on-
tem, quinta-feira, 
14, mostra que o 
Governo do Pre-
sidente Lula al-
cançou 38% de 
aprovação (ótimo 
e bom) e 61% ava-
liaram a gestão do 
presidente  como 
ruim, péssima e 
regular. Os de-
mais não soube-
ram ou não  qui-
seram responder. 
O levantamento 
foi realizado entre 
12 e 13 de setem-
bro. A margem de 
erro é de 2 pontos 
percentuais, para 
mais ou para me-
nos. 

A pesquisa foi 
feita com 2.016 
pessoas em 139 
cidades. Em re-

Pesquisa aponta que 
61% consideram o 
Governo Lula ruim, 
péssimo ou regular 

lação à pesquisa 
anterior, divulgada 
em 14 de junho, a 
avaliação positiva 
de Lula oscilou um 
ponto percentual 
para cima, passan-
do de 37% para 
38%. Já a repro-
vação subiu quatro 
pontos, acima da 
margem de erro, 
de 27% para 31%.

Perspectiva do 
futuro 

Ques t ionados 
sobre a expectati-
va em relação ao 
futuro do governo 
Lula, os entrevis-
tados apontaram:

43% acredi-
tam que, daqui pra 
frente, Lula fará 
um governo ótimo 
ou bom

28% ruim ou 
péssimo

26% regular
2% não sabem 

ou não opinaram

Principais alte-
rações

Os destaques a se-
rem analisados nesta 
quinta-feira tratam, 
além das sobras, de 
fusão e incorporação 
de partidos; limitação 
à propaganda conjun-
ta (dobradinhas de 
candidatos); número 
de candidatos de cada 
partido; candidaturas 
coletivas; e janela 
partidária, entre ou-
tros. 

Fonte: Agência 
Câmara de Notícias 
da Câmara
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ESTÁGIO 2024

Vem com a gente moldar o mundo

Acreditamos em moldar indústrias, talentos e o futuro por meio 
do dinâmico programa de estágio. Como líder global na produ-
ção de grãos e pós de carbeto de silício, a Fiven está comprome-
tida com soluções inovadoras e sustentáveis que atendam às 
necessidades das indústrias de hoje e de amanhã. O programa 

de estágio refl ete o compromisso em promover a próxima geração de profi ssionais que conti-
nuarão impulsionando a inovação e a excelência nas indústrias.

Para se candidatar à oportunidade de fazer parte da  equipe da Fiven e iniciar sua jornada de 
sucesso profi ssional, acesse o site e inscreva-se até 10/10/2023. 
https://neosdesenvolvimento.com.br/programa-de-estagio-fi ven-2024/

O gestor da OdontoCompany BQ, Dr. André Falco 
Becho, participou de um encontro com o Dr. Paulo, 

presidente e criador da Odontocompany, juntamente 
com os franqueados de Minas Gerais,

no Ibis Style Confi ns BH.



POLÍTICA

Comissão da Câmara dos Deputados 
aprova projeto que prorroga empréstimos 
do FGTS para Santas Casas 

A Comissão 
de Saúde da Câ-
mara dos Depu-
tados aprovou o 
Projeto de Lei 
2627/22, que 
prorroga até 2025 
a possibilidade de 
repasses de re-
cursos do Fundo 
de Garantia do 
Tempo de Servi-
ço (FGTS) para 
hospitalares fi -
lantrópicos e sem 
fi ns lucrativos 
que participam do 
Sistema Único de 
Saúde (SUS).

“Essa prorro-
gação proporcio-
nará um tempo 
adicional para que 
essas entidades 
possam planejar 
e executar as ati-
vidades de forma 

Saúde. A proposta aprovada altera a Lei 13.832/19, que estabeleceu prazo para essas operações até o fi nal de 2022
e regulamentou os repasses de recursos do FGTS destinados ao socorro das Santas Casas. 

A saúde pública 
em nossa cidade en-
frenta desafi os sig-
nifi cativos, que têm 
afetado a qualidade 
de vida e o bem-es-
tar dos cidadãos. 
Problemas como 
fi las extensas para 
exames e consultas 
médicas, incluindo 
nos hospitais, e as 
frequentes reclama-
ções da população 
evidenciam uma si-
tuação crítica. Nes-
se cenário, Zezinho 
Andrada, vereador 
atualmente licen-
ciado de Barbace-
na, tem cobrado so-
luções do governo 
municipal para es-
ses problemas.

Muitos mora-
dores relatam es-
perar meses (em 
vários casos, mais 

Zezinho Andrada cobra melhorias na 
área da saúde em Barbacena

de ano) para ter aces-
so a exames, consultas 
médicas e cirurgias, 
tornando a espera por 
atendimento um fardo 
pesado. A falta de re-
cursos adequados, in-
cluindo equipamentos 
médicos modernos e 
pessoal médico sufi -
ciente, tem resultado 
em um atendimento 
de qualidade inferior 
nos hospitais locais e 
Unidades Básicas de 
Saúde (UBS), onde 
a superlotação é uma 
ameaça constante à 
saúde dos pacientes.

As queixas da po-
pulação são variadas, 
abrangendo também 
difi culdades em obter 
medicamentos essen-
ciais e a necessidade 
de buscar atendimento 
em cidades vizinhas 
devido às difi culdades 

locais. 
Segundo Zezinho, 

o problema não é re-
curso: Barbacena pos-
sui milhões de reais, re-
cebidos como repasses 
dos governos estadual 
e federal, que estão pa-
rados por ausência de 
projetos e boa vontade 
do Executivo. Tais re-
cursos podem acabar 
sendo devolvidos caso 
nenhuma providência 
seja tomada. Ele des-
tacou: “A saúde em 
nossa cidade não pode 
mais esperar. É funda-
mental que o poder pú-
blico assuma sua res-
ponsabilidade e invista 
de forma substancial na 
melhoria da saúde de 
nossos cidadãos. Isso é 
essencial para garantir 
o direito fundamental 
à vida e à dignidade”, 
completou.

efi ciente, garantindo 
a continuidade de 
serviços essenciais 
oferecidos à popu-
lação”, afi rma o di-
retor da Santa Casa 
de Misericórdia de 
Barbacena, vereador 
Flávio Maluf. 

A proposta apro-
vada altera a Lei 
13.832/19, que esta-
beleceu prazo para 
essas operações até o 
fi nal de 2022 e regu-
lamentou os repasses 
de recursos do FGTS 
destinados ao socor-
ro das Santas Casas. 
Antes, recursos do 
fundo só poderiam 
ser aplicados em ha-
bitação, saneamento 
básico e infraestrutu-
ra urbana.

“Findo o prazo 
então vigente, o setor 

será consideravel-
mente prejudicado, 
tendo em vista que 
estão ativos 78 con-
tratos, dos quais 33 
foram realizados em 
2022 e representam 
quase 70% do mon-
tante disponibiliza-
do”, disse o autor da 
proposta, deputado 
Antonio Brito (PSD-
-BA), ao defender as 
mudanças na legisla-
ção.

Tramitação
O projeto tramita 

em caráter conclusi-
vo e ainda será anali-
sado pelas comissões 
de Trabalho; de Fi-
nanças e Tributação; 
e de Constituição e 
Justiça e de Cidada-
nia.

Fonte: Agência 
Câmara de Notícias
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O FLEQUEIJO VALORIZA A 
PRODUÇÃO DE QUEIJOS

A cidade de Antônio Carlos, que nasceu da bravura dos bandeirantes, destemidos com o chamado “Cami-
nho Novo”.  Foi conhecida como Sítio, tendo como referência a Fazenda da Borda do Campo e o povoado, 
em volta da estação ferroviária, como parte do distrito de Bias Fortes, município de Barbacena. Em 1948 foi 
elevado à categoria de município com a denominação de Antônio Carlos, seu filho ilustre, nascido na Borda 
do Campo; Antônio Carlos Ribeiro de Andrada, Presidente de Minas Gerais e Ministro da Fazenda. Sua pujança 
na produção de leite e derivados começou com Carlos Pereira de Sá Fortes, (primeiro importador de gado ho-
landês do Brasil), hoje nome de distrito. O município é referência na produção de laticínios com as seguintes 
indústrias: Lactalis, Basel, Porto Alegre, Sol brilhante, Agatha, Queijaria do Nonno e Porto Rico. O Flequeijo 
é um evento que envolve a comunidade com a valorização da produção de laticínios, cultura, lazer e gastro-
nomia.  Na noite do dia 8, o Prefeito Marcelo Ribeiro e seu secretariado: André Luiz Rosa (Obras) - Pollyane 
Moreira Acerbi (A. Social) Sônia Camargo (Educação), Karina Bergamaschine (Meio Ambiente)  Silvério Ribeiro 
(Cultura e Turismo), Edilson de Aguiar  (Gabinete), - Adilson Antônio de Oliveira, (Fazenda)  e Virgílio Garizo 
Becho Neto (Transportes), recepcionaram convidados na abertura do evento, tendo como RP,  Silvério Ribeiro. 
O evento foi prestigiado pelos deputados Lafayette Andrada e Doorgal Andrada, da FIEMG, Renato Laguardia, 
Jaqueline de Fátima Santos (Secretaria de Agricultura MG), o Cel. PM Terence Guimarães, o Presidente do Sin-
dicato Rural, Áureo Lobato,  diversos prefeitos e vereadores.

1 – Os deputados Doorgal Andrada e Lafayette Andrada e o prefeito Marcelo Ribeiro 2 – Silvério Ribeiro, Cel. 
Terence Guimarães e Áureo Lobato. 3 – Adilson Antônio de Oliveira, Jaqueline de Fátima Santos e o prefeito 
Marcelo Ribeiro. 4 - Áureo Lobato, Patrícia de Oliveira e Renato Laguardia. 5 - O prefeito e o vice e Maria Bárbara 
da Silva Bento (Rainha do Flequeijo 2022) 6-  Shirlei Gomes, Luciano Chartone e Silvia  Herthel ( Alfredo Vascon-
celos) 7 - André Luiz Rosa  - Pollyane Moreira Acerbi,  Sônia Camargo, Karina Bergamaschine, O prefeito Marcelo 
Ribeiro, o Vice Márcio Lemuchi-Cinho, Silvério Ribeiro, Edilson de Aguiar, Adilson Antônio de Oliveira,  e Virgílio 
Garizo Becho Neto.

1 2 3

54 6
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Barbacena celebra sua Padroeira,
Nossa Senhora da Piedade

Celebração. Padre Danival, pároco da Paróquia Nossa Senhora da Piedade, destaca que este é um dia para ter o coração 
preenchido por devoção e gratidão.

Acontece nes-
ta sexta-feira (15), 
em virtude ao Dia 
de Nossa Senho-
ra da Piedade, a 
festa em honra à 
Padroeira de Bar-
bacena. As missas 
acontecerão em 
sete horários: às 
6h, 8h, 10h, 12h, 
13h30, 15h e 19h. 
Após a missa das 
15h acontecerá 
uma procissão 
com a imagem da 
santa pelo Cen-
tro de Barbacena. 
Como gesto con-
creto, é solicitada 
a doação de leite. 
Já às 19h será re-
alizada a coroação 
da imagem de N. 
Sra. da Piedade 
e o canto do TE 
DEUM.

Padre Danival, 
pároco da Paró-
quia Nossa Se-
nhora da Piedade, 
destaca que este é 
um dia para ter o 
coração preenchi-
do por devoção e 
gratidão. “É uma 
ocasião especial 
em que honramos 
nossa Padroeira e 
gostaria de com-
partilhar algumas 
refl exões sobre a 
importância dela. 

Nossa Senhora da 
Piedade, também co-
nhecida como Nossa 
Senhora das Mer-
cês, é um símbolo de 
amor, misericórdia e 
compaixão. Ela é a 
mãe de Jesus e nos-
sa mãe espiritual, 
sempre intercedendo 

por nós diante de seu 
Filho. Em momentos 
de tristeza, difi culda-
de e afl ição, podemos 
encontrar consolo e 
refúgio em seu amor 
maternal”.

Com informações 
da Paróquia de Nossa 
Senhora da Piedade
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Colégio Aplicação no 7 de Setembro

Colégio Aplicação no 7 de Setembro

Andréia Gusmão Araújo, Renato Lima
e Mariana Silva

Meu amigo da vida toda, o festejado 
Reynaldo Freitas de Oliveira, estreia 

como avô da pequena Helena. Para-
béns e felicidades para toda a família.

Em primeira mão o 
Troféu Melhores

do Ano 

O mago das próteses masculinas, Wellington Al-
meida, de Juiz de Fora, é presença constante nos 

melhores eventos do mercado de cabelos do país.

Grato ao DJ Gnosis, ter me convidado. Mostro clicks 
nas próximas edições.

No XXXII FLEQUEIJO, em 
Antônio Carlos, Cristian Fer-
nandes, Andréia Gusmão 
Araújo, Doorgal Andrada e 

Herbert Halfeld

Nossa Senhora da 
Piedade - Padroeira de 

Barbacena rogai
por nós!



EDUCAÇÃO

Congresso. Ao todo, 36 alunos, egressos e docentes dos cursos de Publicidade e Propaganda e Ciências da Computação participaram 
do Congresso com artigos, produtos experimentais, reuniões e lançamentos de livros.

Aconteceu na 
última semana, na 
PUC Minas, o 46º 
Congresso Brasileiro 
das Ciências da Co-
municação (Intercom 
Nacional). Ao todo, 
36 alunos, egressos e 
docentes dos cursos 
de Publicidade e Pro-
paganda e Ciências da 
Computação partici-
param do Congresso 
com artigos, produtos 
experimentais, reuni-
ões e lançamentos de 

A Faculdade de 
Medicina de Barba-
cena (FAME), em 
parceria com a co-
ordenação de Saúde 
Mental da Prefeitura 
de Barbacena, está 
promovendo um cur-
so introdutório em 
cuidados com a saúde 
mental. Este projeto 
de extensão, intitula-
do “Ressignificando 
a Liberdade”, é orien-
tado pela professora 
Fernanda Brandão e 
visa a capacitação em 
cuidados iniciais com 
a saúde do idoso.

O público-alvo 
deste curso é compos-
to por cuidadores que 

Alunos e egressos do Unipac Barbacena 
têm participação recorde no Intercom 
Nacional

Alunos da FAME, em parceria com a prefeitura 
de Barbacena, realizam curso em cuidados com 
a saúde mental

livros. O evento foi divi-
dido em duas fases: uma 
remota e outra presencial, 
realizada em Belo Hori-
zonte.

Participante da fase 
remota, a egressa Jade 
Oliveira participou de seu 
terceiro Intercom, sendo 
este o primeiro nacional. 
Ela observa que, mesmo 
no remoto, o evento foi 
muito organizado:

“Achei ótima a pos-
sibilidade da participação 
remota pois me permitiu 

trabalham nas residências 
terapêuticas da região. Os 
alunos da FAME estão 
dedicando seu tempo e 
conhecimento para con-
duzir oficinas teórico-prá-
ticas que visam capacitar 
esses colaboradores.

O principal objetivo 
deste projeto é contribuir 
para a melhoria da quali-
dade de vida dos mora-
dores das residências te-
rapêuticas, a maioria dos 
quais são idosos. O foco 
principal recai nos cuida-
dos com a saúde dos ido-
sos. O primeiro módulo, 
que ocorre tanto hoje 
como na próxima sema-
na, aborda temas como o 
transporte adequado, in-

cluindo o uso de cadeiras 
e cuidados para prevenir 
quedas dos idosos.

No total, serão rea-
lizadas quatro oficinas 
ao longo dos meses de 
setembro a dezembro, 
beneficiando a capacita-
ção de 200 profissionais. 
Todo o curso foi cuida-
dosamente planejado em 
colaboração com a coor-
denadora das residências 
terapêuticas. Os alunos 
extensionistas se envol-
veram em encontros para 
conhecer os morado-
res, os profissionais que 
atuam como referência 
técnica nas casas e estu-
daram a história do mo-
vimento antimanicomial, 

compreendendo como 
surgiram os serviços de 
residências terapêuticas 
que hoje são referência 
em Barbacena.

Barbacena é reco-
nhecida como um polo 
de excelência em servi-
ços de residência tera-
pêutica não apenas em 
todo o país, mas também 

internacionalmente. Essa 
extensão curricular tem 
como objetivo central 
aproximar os alunos da 
FAME da comunidade, 
incentivando-os a desen-
volver projetos em par-
ceria. 

Nas diretrizes da 
extensão, o aluno é colo-
cado como protagonista 

nesse processo, rece-
bendo total autono-
mia para desenvolver 
suas iniciativas com o 
apoio da instituição e 
a orientação dos pro-
fessores, com um for-
te foco na criação de 
diálogos e conexões 
significativas com a 
comunidade.

participar plenamente do 
evento. Tudo foi muito 
organizado, os debates 
foram excelentes e me 
senti ainda mais anima-
da com a carreira aca-
dêmica. A experiência 
proporcionada pelo In-
tercom Nacional é dife-
rente porque permite o 
contato com trabalhos de 
diversos lugares do Bra-
sil. Criar essas conexões 
entre Brasis é com toda 
certeza uma das melhores 
partes do congresso”.

Juliana Beck, do 8º 
período de Publicidade 
e Propaganda, participou 
das edições 2022 e 2023 
do Intercom Sudeste e 
teve a sua primeira ex-
periência no Nacional 
este ano. Ela recomenda 
que alunos ingressantes 
também participem do 
evento:

“Participar do Inter-
com Nacional foi uma 
experiência sensacional. 
Uma troca muito leve, 
com vários debates, ofi-
cinas e palestras. Poder 
prestigiar os trabalhos dos 
meus amigos de curso 
foi muito gratificante e 
emocionante. Recomen-
do quem está começando 
que sempre se envolva 
nessas atividades acadê-
micas porque estamos le-
vando muitas memórias, 
muito conhecimento e 
uma bagagem acadêmica 
surreal pra o mercado de 
trabalho”.

Aluno do 3º período 
de Publicidade e Pro-
paganda, o aluno João 
Victor de Souza viven-
ciou pela primeira vez 
neste ano a experiência 
de participar do Intercom 
Sudeste e do Intercom 
Nacional. Ele diz que o 
evento gerou sentimento 
de pertença à área: “Par-
ticipar dos quatro dias 
presenciais do Intercom 
Nacional me mostrou 
que estou no caminho 
certo da graduação. Cada 
trabalho e palestra apre-
sentados me fez criar um 
sentimento de pertença 
às Ciências da Comuni-
cação. O Intercom vai 
além de um congresso, é 
uma experiência que une 
sabedoria, trocas e siner-
gia. Saber que em todos 
os cantos do Brasil temos 
essa ciência tão viva é um 
incentivo para trilhar o 
caminho. Esse foi – sem 
dúvidas – um dos mo-

mentos que levarei comi-
go durante toda a jornada 
acadêmica”.

Já a estudante Josiane 
Elias, do 8º período, apre-
sento u dois trabalhos no 
Intercom Nacional. Ela 
destaca a organização do 
evento:

“O evento foi muito 
organizado, respeitando o 
tempo das apresentações 
e o campus estava muito 
bem sinalizado. O cre-
denciamento rápido foi 
o que mais me chamou 
atenção. Na contribuição 
acadêmica, o Nacional 
foi uma oportunidade ím-
par para conhecer alunos 
de outras regiões do país 
que, apesar de atuarem na 
mesma área que nós, vêm 
de realidades completa-
mente diferentes das nos-
sas, e isso me fez abrir os 
olhos para questões que 
não percebia na minha 
bolha como habitante da 
Região Sudeste”.

JORNAL CORREIO DA SERRA I DIGITAL I BARBACENA - MG I 14/09/2023 I 9



Fatos e Fotos

NO DESFILE de 7 de Setembro o Diretor Geral do Unipac, Prof. Silva Filho; Chefe do Estado Maior da 13ª Ten. Cel. Michelângelo; 
Comandante do 9º BPM, Ten. Cel. Ademir; Major Ronaldo Comandante Corpo de Bombeiros; ex delegado da PC; Presidente 
da Academia Barbacenense de Letras Rodrigo Geoffroy; Comandante da 13ª RPM Cel Floriano, Delegado Chefe da 13ª Região 
da Polícia Cívil, Alexander Diniz; Este articulista; Comandante da Epcar, Brigadeiro-do-Ar- Daniel Mendonça; Prefeito, Carlos 
Dú; Vereador Odair Ferreira; Juiz de Direito Diretor do Fórum, Marcos Alves de Andrade; Presidente da Câmara, Prof. Nilton 
César, dentre outras autoridades presentes.

vv

vv vv

CANTANDO o Hino Nacional ocorreu abertura das Olimpíadas Salê 2023, que ocorrerá no educandário das Salesianas.
Os jogos serão realizados nos recreios, dentro do legado de Dom Bosco que dizia que a alegria está no pátio.

PADROEIRA de Barbacena, Nossa Senhora da Piedade, teve vasta programação 
coordenada pelo Monsenhor Danival Milagres. A rádio Correio da Serra transmitiu a 
novena que teve grande audiência, segundo o diretor geral, José Francisco Vidigal, e 
da diretora de jornalismo, Graziela Braga. A Missa Solene do dia 15 será transmitida.

VIRALIZOU chamando atenção nas re-
des sociais as fl ores da centenária árvore 
“acácia”, localizada na rua Sabino José 
Ferreira, em frente ao SESI/Salesianos.





Baile da Independência

Castelo da Montana e Mama Mia

O Casamento...

Armazém Carolina Rivelli...

Aconteceu no sábado passado, no Automóvel Clube, o Baile da Independência que ofereceu a todos os presentes uma excelen-
te opção de lazer para a terceira idade, que ama dançar e ouvir uma boa música com o Clube da Seresta, de Conselheiro Lafaiete.  
Estive lá com meu marido Fernando e amigos, podendo comprovar o sucesso do evento promovido por Pablo Thiago Bernini 
e Telma Cristina Turqueti. De fato, fi quei impressionada com a felicidade dos presentes que aproveitaram a noite dançando e 
ouvindo as músicas que marcaram suas épocas se divertindo como nos velhos tempos. Comprovei o que recentemente li sobre 
um estudo, que concluiu: música, dança e o convívio social afastam as doenças da idade, aumentando os hormônios da felici-
dade, que são a endorfi na, serotonina, dopamina e a oxitocina. O quarteto da felicidade! Com eles prolongamos com qualidade 
o nosso tempo de vida. Que viva a dança e a música e que venham mais eventos como este! Parabéns aos organizadores Pablo 
e Telma! Confi ram as fotos!

Por falar em bons eventos, nos próximos dias 23 de setembro e 7 de outubro, Daniel Falzoni e Noé Lima se unem para levar 
ao Castelo da Montana, em Campolide, dois espetáculos musicais nas duas datas. A Pequena Sereia (Disney) e Mama Mia (do 
grupo ABBA), sucessos da Broadway. Os dois eventos ocorrerão em um sábado às 17 horas. A programação promete! A abertu-
ra com instrumentos de sopro (Vivage), Camerata de Violinos e o coral dos alunos de Musicoterapia, regidos pelos professores 
Daniel Falzoni, Tamyres Brandão, Lucas Paiva e Rickson Oliveira. Mais buffet do chef Noé Lima, com massas, salgados, sucos e 
vinhos. Informações: (32) 99931-6562 ou (32) 98403-6338. Este evento também promete! 

De Viviane e Eduardo Ribeiro, ele neto de um grande amigo do meu pai, Fernando Ribei-
ro, “o Fernandinho do BB”. A elegante cerimônia trouxe de BH um casal que gosto muito, 
Maura Ribeiro e Cassiano Azevedo, que fazem parte da sociedade da cidade vizinha de An-
tônio Carlos. Aliás, eles fi caram me devendo uma visita. Fora isso, parabéns aos noivos e seus 
familiares pela cerimônia impecável, que aconteceu no novo espaço “El Dourado”, que vem 
se destacando em Barbacena nos eventos sociais da cidade e redondezas.

Importante loja de moda na cidade, onde encontramos várias opções de roupas 
e acessórios para todos os estilos ofereceu um coquetel para apresentar às suas 
clientes a nova coleção da estação, que trouxe o verde brilhando. Não pude com-
parecer, mas recebi carinhosamente as fotos do evento para divulgar. Vale a pena 
uma visita até a loja, na esquina da Rua Pereira Teixeira com a Presidente Kenne-
dy. A proprietária Carolina Rivelli está sempre pronta para buscar e nos atender.

“Não basta nos olharmos de frente. O mundo nos vê em três dimensões.
Como será que nos veem por trás?”.

Os noivos, Viviane e Eduardo, ladeados pelo casal Cassiano e Maura Azevedo, César Ribeiro 
e Fernando do BB, avô do noivo.  



O 19º Encon-
tro de Produtores 
de Leite do Cam-
po das Vertentes 
acontece na pró-
xima quarta-feira 
(20), a partir das 
08h30. Neste ano, 
o evento será re-
alizado em São 
João del-Rei e 
os produtores de 
Barbacena inte-
ressados podem 
se inscrever para 
o transporte gra-
tuito. O encontro 
vai ser realizado 
no Campo Expe-
rimental da EPA-
MIG, localizado 

Na última 
quinta-feira, 7 de 
setembro, Dia da 
Independência do 
Brasil, o desfi le cí-
vico homenageou 
150 anos do pai da 
aviação. O Colégio 
Aplicação marcou 
presença com to-
das as suas turmas, 
desde o 6º ano do 
Ensino Fundamen-
tal ao 1º ano do 
Ensino Médio, no 
evento marcante 
para a comunidade 
escolar e a nação 
brasileira.

A diretora do 
Colégio Aplica-
ção, Andréia Gus-
mão, enfatizou a 

GERAL

Em desfi le cívico da Independência do Brasil, 
Colégio Aplicação homenageia Santos Dumont

Moradores reclamam de 
qualidade da água no bairro 
Grogotó

importância desse 
evento cívico como 
uma oportunidade 
de reafi rmar valores 
fundamentais, como 
a ética, o respeito e 
a cidadania, entre os 
alunos. “Acreditamos 
que o amor à Pátria 
deve ser revelado 
no dia a dia e como 
escola, temos papel 
fundamental nesse 
processo de educação 
e conscientização cí-
vica”, destacou.

O desfi le, que 
reuniu dezenas de 
estudantes, contou 
com o desempenho 
de cada turma do Co-
légio Aplicação na 
preparação de suas 

Está aberto o cadastro para 
transporte para o 19º Encontro de 
Produtores de Leite

7 de setembro. O Colégio Aplicação marcou presença com todas as suas turmas, desde o 6º ano do Ensino Fundamental ao 1º 
ano do Ensino Médio

apresentações, des-
tacando aspectos da 
história do Brasil e o 
legado de Santos Du-
mont. Para a diretora, 
foi uma satisfação ver 
que “os alunos de-
monstraram empenho 
em celebrar a inde-

A qualidade da 
água fornecida pela 
Copasa tem sido 
objeto de questio-
namentos por parte 
dos moradores da 
Rua Leopoldo Cos-
ta, no bairro Gro-
gotó. Uma residen-
te do local, Maria 
Eduarda, notou algo 
alarmante quando 
encheu a banheira 
para dar banho em 
seu fi lha: a água fi ca 
amarelada e turva. 
Isso a levou a pedir 
medidas urgentes à 
empresa de abaste-
cimento.

“Quando vou dar 
banho na minha fi -
lha, que é um bebê, 
a água sai comple-
tamente amarela. 
Isso gerou grande 
preocupação, pois a 
coloração afeta não 
apenas o chuveiro, 
mas também a tor-
neira. Mas mesmo 
com a água amare-
la, continuo dando 
banho nela porque 
não temos outra 

no Campus CTAN 
da UFSJ, na Aveni-
da Visconde do Rio 
Preto, s/n. O evento 
contará com diversas 
palestras relaciona-
das à produção rural. 
Entre os temas estão:

– Desafi os de 
uma propriedade 
leiteira – atitudes e 
tecnologias para o 
sucesso; 

– BRS: Capiaçu: 
do plantio à colheita, 
como acertar?;

– Importância da 
Gestão na Qualidade 
do Leite;

– Queijo Minas 
Artesanal: o legal 

escolha”, relatou. Ela 
acrescenta ainda que 
essa cor da água não é 
normal e pede por uma 
melhoria no tratamento 
da água.

A dona de casa, 
Maria Elisa, também 
apontou sua apreen-
são. “A água está vin-
do muito amarela. Isso 
não é adequado para 
cozinhar, pois às vezes 
causa desconforto es-
tomacal. Nos sentimos 
mal por causa da água. 
Se a Copasa puder ve-
rifi car o que está acon-
tecendo para a gente, 
nós agradecemos. Por-
que já que a água está 
tão cara, a qualidade 
também tem que ser 
boa”, fi nalizou a dona 

de casa. 
Além da questão da 

qualidade, alguns mo-
radores também estão 
protestando contra os 
preços cobrados pela 
empresa de abasteci-
mento. Janaína Silva, 
moradora do mesmo 
bairro, levantou ques-
tões sobre as altas tari-
fas, apesar da falta de 
serviços equivalentes. 
“A água, muitas vezes, 
está amarelada, e quan-
do não está, tem um 
gosto de cloro terrível, 
como se estivéssemos 
bebendo água sanitária. 
O valor da conta é mui-
to alto, pagamos taxas 
pela limpeza da rede de 
esgoto, mas não temos 
esse serviço”.

pendência do país e 
seu orgulho pela he-
rança brasileira”.

O Colégio Apli-
cação: Um legado 
de educação e reno-
vação

A história do Co-
légio Aplicação teve 

merece um selo;
– Trigo para 

Silagem: cultivo e 
características da 
forragem;

– Melhoramento 
Genético do Reba-
nho. 

 Para solicitar 
o transporte para o 
evento, os interes-
sados devem entrar 
em contato com a 
Secretaria Munici-
pal de Agricultura, 
Pecuária e Abaste-
cimento (SEAPA). 
O atendimento é 
feito das 09h às 17h 
pelo número (32) 
3198-1060.

início em 1970, quan-
do ainda se chamava 
Escola de Aplicação 
e foi fundado pelo 
saudoso professor 
Bonifácio José Tamm 
de Andrada. Com um 
compromisso profun-
do com a educação de 

qualidade, a institui-
ção cresceu ao longo 
dos anos, mantendo 
seu foco na formação 
de valores e na exce-
lência acadêmica.

A partir de 2019, 
a instituição de ensi-
no retomou suas ati-
vidades sob o olhar 
contemporâneo do 
século xxi, remeten-
do ao desenvolvi-
mento da perspicácia, 
da inteligência e da 
visão de mundo na 
construção de habili-
dades de seus alunos, 
mantendo as raízes na 
formação de valores 
e baseado na ideia de 
renascimento e reno-
vação.
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Entre hoje (14) e 
19 de outubro fi cam 
abertas as inscrições 
para o concurso pú-
blico da Prefeitura 
de Carandaí. Ao 
todo, estão disponí-
veis 235 vagas, além 
de formação de ca-
dastro de reserva.

As oportuni-
dades são para os 
níveis alfabetizado, 
fundamental, mé-
dio/técnico e ensino 
superior, tanto para 
a administração di-
reta quanto indireta. 
Os salários variam 
entre R$1.341,35 e 
R$7.076,02.

O extrato de 
contratação da em-
presa responsável 
pela reforma da 
Unidade Básica de 
Saúde do bairro 
Funcionários foi 
publicado no Diá-
rio Ofi cial de Bar-
bacena (e-DOB) 

GERAL

Concurso da Prefeitura de 
Carandaí está com inscrições 
abertas

Reforma da UBS 
Funcionários vai custar 
quase R$ 600 mil para 
Prefeitura

Festa. Nesta edição, a festa também terá um “Espaço do Artesanato”, voltado para os artesãos e produtores da agroindústria 
do município. 

no último dia 5. De 
acordo com o docu-
mento, a obra vai cus-
tar R$599.751,64 aos 
cofres públicos.

A empresa respon-
sável pela reforma será 
a Inacio de Carvalho 
Engenharia e Constru-
ção Ltda, com sede em 

Barbacena. O contrato 
assinado tem vigência 
de 12 meses e foi feito 
através da Secretaria 
Municipal de Saúde 
Pública (SESAP) e do 
Fundo Municipal de 
Saúde Pública.

Com informações 
do e-DOB

A organização da 
37ª Festa da Banana 
de Santa Bárbara do 
Tugúrio está infor-
mando a programa-
ção aos poucos. Até 
agora, seis artistas já 
foram confi rmados 
para o evento que 
acontece entre os dias 
11 e 15 de outubro de 
2023.

A apresentação 
da dupla Maiara e 
Maraisa foi confi r-
mada na noite do últi-
mo domingo (10). As 
cantoras vão se apre-
sentar na sexta-feira, 
dia 13 de outubro. 
Além delas, também 
estão confi rmados o 
show de Mari Fer-

Maiara e Maraisa são confi rmadas na 37ª Festa 
da Banana

nandes na sexta, de Tati 
Quebra Barraco e de Zé 
Felipe no sábado (14/10) 
e de Lourenço e Lou-
rival e de João Bosco 
e Gabriel  no domingo 
(15/10).

Ainda não foi di-
vulgada a programação 
completa do evento, mas 
já foi confi rmado que 
haverá eleição da Rainha 
da Festa da Banana e da 
Miss Simpatia. Nesta 
edição, a festa também 
terá um “Espaço do Ar-
tesanato”, voltado para 
os artesãos e produtores 
da agroindústria do mu-
nicípio. 

Com informações da 
Prefeitura de Santa Bár-
bara do Tugúrio

Para se inscrever, 
é preciso acessar o site 
www.avalia.org.br e 
fazer um cadastro. Para 
que a inscrição seja efe-
tivada, é preciso pagar 
uma taxa até o dia 20 
de outubro. O valor da 
taxa varia entre R$70 e 
R$100, dependendo do 
cargo, mas é possível 
pedir isenção da cobran-
ça até o dia 22 de setem-
bro.

A maioria dos car-
gos terá apenas provas 
objetivas, que serão 
realizadas no dia 19 de 
novembro. Porém, al-
guns cargos terão um 
Teste de Aptidão Física 

(TAF), que será apli-
cado em 7 de janeiro 
de 2024. Os resultados 
fi nais devem ser divul-
gados em 31 de janeiro 
de 2024.

Para consultar os 
documentos do con-
curso, como o edital, 
os anexos e o crono-
grama, é possível aces-
sar o site da Prefeitura 
de Carandaí: www.ca-
randai.mg.gov.br. To-
dos os detalhes tam-
bém estão disponíveis 
no site www.avalia.
org.br na aba concur-
sos em andamento.

Com informações 
do Instituto Avalia
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Um homem de 
22 anos foi preso 
nesta terça-feira 
(12) pelo furto 
de R$ 2.700 de 
um idoso, no Po-
voado dos Dias, 
em Ressaquinha. 
O homem estava 
trabalhando na 
casa do senhor de 
73 anos, e utili-
zou parte do di-
nheiro para pagar 
contas. 

Na manhã de 
hoje (14), aconte-
ceu um grave aci-
dente no km 272 
da MGC-482, es-
trada que dá aces-
so a Conselheiro 
Lafaiete e Itave-
rava. Um cami-
nhão capotou e o 
motorista faleceu 

Um adolescente 
de 15 anos foi apre-
endido na última 
sexta-feira (08) por 
porte ilegal de arma 
de fogo e tráfi co de 
drogas. Ele foi abor-
dado pela Polícia 
Militar durante um 
patrulhamento pelo 
bairro Santa Luzia.

De acordo com a 
PM, o menor estava 
com uma garrucha 
cal .32, dois cartu-
chos do mesmo cali-
bre intactos e 13 pa-
pelotes de cocaína. O 

Jovem de 22 anos furta R$ 2.700 de um idoso 
em Ressaquinha e vai preso

Um homem de 
63 anos foi assaltado 
na noite de domingo 
(11) em sua própria 
casa, no bairro Água 
Santa. Ele contou à 
Polícia Militar que 
ouviu seu cachorro 
latindo e muito agita-
do, então abriu a porta 
da cozinha e foi sur-
preendido por um ho-

Caminhão capota em acidente e 
motorista morre na MGC-482

PM apreende adolescente por 
porte ilegal de arma de fogo e 
tráfi co de drogas

Idoso é assaltado no bairro 
Água Santa

Segundo a víti-
ma, ele havia con-
tratado os serviços 
do jovem para repa-
ros na casa e, quan-
do o autor saiu para 
almoçar ontem rela-
tando que retornaria 
no dia seguinte para 
terminar o serviço, 
ele percebeu a falta 
de R$ 2.700. 

Ao ser encontra-
do, o suspeito as-
sumiu a autoria do 

Furto. O homem estava trabalhando na casa do senhor de 73 anos, e utilizou parte do dinheiro para pagar contas. 

mem exigindo dinheiro.
O idoso pegou uma 

faca para se defender, 
porém, o autor conse-
guiu tomar o objeto da 
vítima, segurou o ho-
mem pelo pescoço e deu 
vários socos em seu ros-
to. Então, o idoso disse 
onde estava sua carteira 
e o autor foi embora le-
vando a faca e a carteira, 

no local. A carga de 
madeira também foi 
derramada na pista, 
obstruindo parte da 
rodovia.

Segundo teste-
munhas ouvidas pelo 
Corpo de Bombeiros, 
o motorista perdeu o 
controle do veículo 
em uma curva, capo-

adolescente admitiu aos 
militares que ele vendia 
drogas e disse que estava 
armado porque sofreu 
ameaças. Devido aos 

tou o caminhão e foi 
arremessado para fora 
da cabine, fi cando 
preso em uma valeta 
da rodovia. A perícia 
e a Polícia Militar 
também estiveram no 
local.

Com informações 
do Corpo de Bombei-
ros

fatos, ele foi apreendido 
e levado até a Delegacia 
de Polícia Civil.

Com informações da 
Assessoria da PMMG

que tinha um cartão 
de débito, um cartão 
do SUS, uma cópia 
da carteira de identi-
dade e R$ 28,00. A 
polícia segue em bus-
ca do autor do crime, 
que ainda não foi lo-
calizado.

Com informa-
ções da Assessoria da 
PMMG

Entre janeiro e 
julho de 2023, Bar-
bacena já registrou 
mais assassinatos do 
que em todo o ano de 
2022. Nos sete primei-
ros meses deste ano, a 
Secretaria de Estado 
de Justiça e Segurança 
Pública (Sejusp) regis-
trou cinco homicídios 
da cidade, enquanto 
em 2022 foram quatro 
casos de assassinato 
contabilizados ao lon-
go de todo o ano.

Os dados da 
Sejusp ainda não in-
cluem os casos de 
homicídio registrados 
em agosto de 2023, 
porém, com base nos 
dados divulgados pela 
Polícia Militar à im-
prensa, foi registrado 
mais um assassinato 
em agosto. No dia 19 
do mês passado, um 

Em Barbacena, número de 
homicídios neste ano já supera o 
total registrado em 2022

homem foi morto a tiros 
no bairro São Pedro.

Levando em conta 
esse assassinato, o nú-
mero de homicídios em 
2023 também já supe-
rou o total registrado em 
2021, quando foram re-
gistrados cinco assassina-
tos. Conforme os dados 
da Sejusp, entre 2012 e 
2022, o ano com maior 
registro de homicídios 
foi 2020, quando acon-
teceram 10 assassinatos 
em Barbacena. Os dados 
também são preocupan-
tes quando levamos em 
conta toda a 13ª Região 
Integrada de Segurança 
Pública (RISP), com sede 
em Barbacena. De acor-
do com a Sejusp, entre 
janeiro e julho deste ano, 
foram registrados 36 as-
sassinatos na região, 10 a 
mais que no mesmo perí-
odo do ano passado.

Em 2022, a região 
teve uma queda de 
7,67% no número de 
homicídios em compa-
ração com 2021, regis-
trando 46 homicídios. 
Esses números, segun-
do dados do relatório 
anual da Gestão de De-
sempenho Operacional 
(GDO) das unidades 
militares, faziam da 13ª 
RISP uma das três uni-
dades com diminuição 
da taxa de assassinatos.
Em Minas o número 
de homicídios cresceu 
16,53% em 2022, com 
um total de 2.495 as-
sassinatos. Em 2023, 
já aconteceram 1.439 
homicídios entre janeiro 
e julho no estado, um a 
mais do que no mesmo 
período do ano passado. 

Com informações 
da Sejusp e do Estado 
de Minas

delito e disse que pa-
gou algumas contas 
com o dinheiro. O 
restante do dinheiro 
estava escondido na 
residência do sogro. 
Dessa forma, o ho-
mem foi preso e a 
PM conseguiu recu-
perar R$ 1.002 do 
dinheiro furtado. 

Com informa-
ções da Assessoria 
de Comunicação da 
PMMG
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